

DELIK HUKUM

Thalib Kadir Jadikan Kinerja KONI Barru sebagai Objek Penelitian Tesisnya

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Jan 15, 2024 - 13:44



Ketua KONI Barru H. Thalib Kadir

BARRU- "Menuntut ilmu, hukumnya wajib bagi setiap muslim", demikian salah satu Hadist Rasulullah yang diimplementasikan dalam aksi nyata oleh Ketua KONI Barru, Abdul Muttalib Kadir. Pensiunan Direksi Bosowa ini, konsisten menjadi pembelajar yang sudah setahun lebih secara formal mengikuti Program Studi Magister Manajemen Institut Teknologi dan Bisnis Nobel Indonesia.

Walhasil, memasuki tahap akhir, sebuah Proposal Penelitian berjudul "Pengaruh Kepemimpinan, Budaya Organisasi, dan Motivasi terhadap Kinerja Pengurus Komite Olahraga Nasional Indonesia Kabupaten Barru", ia ajukan sebagai judul tesis pagi tadi, di Kampus ITB Nobel Makassar, Senin (15/1/2024).

Sekira Empat Doktor menjadi penguji untuk sajian judul yang akan mengambil Organisasi KONI Barru sebagai objek penelitiannya.

"Alhamdulillah, secara prinsip judul di terima, dengan arahan dari dosen pembimbing dan pertanyaan dari dosen penguji tapi Alhamdulillah semua terjawab dengan baik," sebut Thalib Kadir.

Dirinya mengaku mengambil Judul Tesis dimaksud sebagai upaya memperbaiki kepemimpinan, penyesuaian teori dan penyelarasan implementasi terhadap tujuan Organisasi KONI Barru, saat ini.

"Doakan, semoga tersusun Tesis yang bisa dipertanggungjawabkan secara akademik dan bermanfaat bagi siapapun yang membacanya kelak, khususnya bagi para pelaku olahraga nantinya," tambahnya.

Nampak dosen penguji, yakni Dr. Maryadi, S.E., M.M., CRA., CRP., Dr. Hj. Asniwati S.E., M.M, dan Dr. H. Basri Rakhman S.Sos., M.Si., serta Dr. Saharuddin S.H., M.M mengapresiasi tekad dan semangat pembelajar yang diselaraskan dengan pengalaman nyata dari Mahasiswanya.

Sementara, di WAG internal KONI Barru, mendengar kabar ini, silih ganti menyampaikan Apresiasi dan ungkapan doa agar semua proses penyelesaian menjadi Magister Manajemen mendapatkan kemudahan dan penuh manfaat.

"Barakallah, semoga berjalan lancar, sukses dan manfaat di berkahi oleh Allah SWT, aamiin," ucap salah satu pengurus KONI Barru.

(Ahkam/Humas Koni Barru)